



Review Google Cast

Google LLC

Google Cast es la aplicación móvil que utiliza un protocolo que te permitirá enviar contenido de tu teléfono a la dispositivos compatibles, todo esto en poco segundos, dependiendo de la conexión a Internet que se utilice. Creado en 2013, el envío lo realiza a través de Chromecast

El poder conectar varios dispositivos con la televisión ha sido uno de los avances tecnológicos recientes que más ha revolucionado el mercado. Todo el mundo quería tener un aparato inteligente que les permitiera ver lo que quisieran con el simple gesto de enviarlo desde su teléfono móvil. Google, siempre a la vanguardia de todo el mundo digital, cuenta con **Google Cast**, una tecnología que tienes que tener muy en cuenta para poder mandar el contenido de forma muy rápida, apenas en segundos.

Proviene de su antecesor, Miracast, un protocolo de WiFi Alliance que permitía compartir pantallas, una alternativa al famoso cable HDMI, pero solo entre dispositivos que fueran compatibles. Esto, en definitiva, lo que hacía era reflejar las dos pantallas y que pudieras ver en una lo que tenías puesto en la otra. Esto es conocido como el protocolo mirroring, que requiere que para que suceda esta proyección ambos dispositivos tengan que estar encendidos, si no era el caso, no ocurría nada.

Con una funcionalidad muy parecida, Google Cast fue lanzado por primera vez en 2013 y es un protocolo que nos permite enviar contenido de un dispositivo móvil a otro que sea compatible con él. En esta versión ya nos presentó a Chromecast de primera generación, que es el aparato que permitía hacer posible todo este intercambio.

Descarga gratis Google Cast, lo encontrarás disponible para **Android e iOS**, tienes que saber que al ser un protocolo de Google, solo es compatible con Chromecast, Android TV y dispositivos de audios que tengan incorporado Chromecast. Al enviar el contenido, es este el que utiliza la conexión a Internet para descargar lo que le hayas solicitado. Para utilizarlo es muy fácil, solo tendrás que sincronizar ambos aparatos y pulsar el botón de Enviar que te aparecerá en la pantalla de tu teléfono móvil. Desde la aplicación móvil encontrarás todos los dispositivos compatibles con Google Cast, solo tendrás que seleccionar aquel que te interese y pulsar en Enviar.

Para poder funcionar requiere de conexión WiFi Direct, consiguiendo que los datos se envíen a una velocidad mucho mayor que utilizando Bluetooth, aunque no es necesario que los dispositivos se encuentren conectados a la misma red. Al utilizar **Google Cast**, entre ellos se crea una red WiFi por lo que solo hay que preocuparse que ambos sean compatibles con el protocolo que utiliza la herramienta. La velocidad va a depender de la calidad de la conexión.

Podrás tener controlados todos tus dispositivos y gestionarlos a través de una sola aplicación. Además también tendrás en una pestaña todas aquellas funciones que más utilices, para que las encuentres rápido en un acceso directo a tus acciones habituales, con solo clic. Tu móvil se convertirá en tu mando a distancia, con él controlarás todo lo que estás viendo en tu televisor. En plataformas como Netflix, solo pulsa en aquello que quieras ver y automáticamente te aparecerá en la pantalla sincronizada.

Te muestra en su pestaña Feed todos los eventos destacados que se van produciendo en tu casa y te recomienda trucos para que puedas mejorar el uso que hace de tus dispositivos para que les saque el máximo partido posible. Con ella podrás hacer de todo, ver vídeos y películas de Internet en la tele, crear listas de reproducción automáticas, reproducir vídeos en directo de otras plataformas, como Facebook, sincronizarla con otras aplicaciones o convertir tu móvil en una consola. Cualquier aplicación que sea compatible con ella la podrás utilizar en tu televisión También

podrás crear rutinas para que puedas hacerlas a través de un comando y comprobar todas las transmisiones de audio y video que tengas activas y controlarlas desde la propia app, cambiar de pista, ajustar el volumen, etc. De tu lista de dispositivos compatibles, decide aquellos que más vayas a utilizar y dale prioridad para que tengan más velocidad.

Con **Google Cast** tienes acceso a tus redes desde tu dispositivo móvil, donde las podrás gestionar, compartiéndola con amigos, crear redes personalizadas, o distribuir la contraseña de tu WiFi con quien quieras de forma sencilla. Para tu seguridad, cuenta con controles parentales con los que tendrás control absoluto de todo lo que ven los más pequeños de la casa. Un truco es programar de antemano la pausa de la conexión, así limitar el tiempo que se pasan en Internet.

Pros	Cons
<ul style="list-style-type: none">- Se configura de forma muy fácil.- Tienes gran variedad de contenido.- Puedes controlar todos tus dispositivos.- Puedes tener más de un dispositivo conectado.	<ul style="list-style-type: none">- No tiene controles remotos.- Algunas conexiones pueden ser lentas.- Los dispositivos compatibles son limitados.- No se puede grabar con él

Links Facebook:

Twitter:

Instagram:

Web:

Play Store: <https://play.google.com/store/apps/details?id=com.google.android.apps.chromecast.app&hl=es>

Apple Store: <https://apps.apple.com/us/app/google-home/id680819774?l=es>